

Bürgerentscheid „Dorfgemeinschaftshaus“ - Erfreuliches Ergebnis für Biebernheim

Die 950 beim Bürgerentscheid abgegebenen JA-Stimmen und damit rund 73% dürfen wohl als große Zustimmung und damit aus Sicht der Initiatoren als großer Erfolg angesehen werden. Die Entscheidung für eine weitere Prüfung des Objekts „Zur Linde“ ist ein erfreuliches Beispiel für gelebte Demokratie und Mitbestimmung, wie nach der Gemeindeordnung vorgesehen.

Hierfür gilt allen Teilnehmern an der Abstimmung ein Dankeschön und Respekt für das damit bewiesene Interesse. Ein weiterer Dank sei auch für die positiven Zusprüche und konstruktive Kritik ausgesprochen.

Mit dem Abstimmungsergebnis existiert nun ein eindeutiges Votum der Bürgerinnen und Bürger an den Stadtrat, die zuvor abgelehnte Vorplanung und Kostenschätzung zu beauftragen. Seitens des Stadtbürgermeisters wurde bereits angekündigt, die Auftragsvergabe mit der nächsten Stadtratssitzung Anfang November zur Abstimmung zu bringen.

Es wäre nun sehr wünschenswert, wenn mit diesem Votum respekt- und verantwortungsvoll umgegangen und ein Dorfgemeinschaftshaus für Biebernheim abschließend in Angriff genommen wird. Die IG Dorf hat ihre Bereitschaft erklärt, alle vorhandenen und bisher erarbeiteten Unterlagen zur Verfügung zu stellen. Damit lässt sich der Gesamtaufwand mit Sicherheit noch etwas reduzieren.

Es ist an der Zeit auf die erheblichen Veränderungen der letzten Jahre zu reagieren. Die Bürger jedenfalls haben Ihre Bereitschaft gezeigt und Ihr Votum abgegeben. Weiteres liegt nun in der Verantwortung der gewählten Vertreter in St. Goar.